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Comune di Gualtieri Sicaminò 
 

Provincia di Messina 
 

  O r i g i n a l e   di deliberazione del Consiglio comunale 
 
 
         N. 23 

 
  del 19.06.2019  
 

 
Oggetto: Richiesta di inserimento all’ODG e mozione sulle riprese audio-video in diretta 
streaming delle sedute del Consiglio Comunale. 

 
 
                   L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove, del mese di giugno, alle ore 13,30 e segg. in 
Gualtieri Sicaminò, nei locali della sala polifunzionale del Centro diurno di P.zza Duomo, convocato per 
determinazione del Presidente, Dott. Maio Federico, come da avviso scritto in data 12.06.2019                    
prot. n. 4696  notificato in tempo utile al domicilio di ciascun Consigliere,  il  Consiglio Comunale si è 
riunito in seduta di prima convocazione. 
 

Risultano all’appello nominale: 
 

                        Presenti:                                                                               Assenti: 
  

1. -  Maio Federico                      1. – La Spada Giovanna 
2. -  Parisi Maria Teresa                                                                              
3. -  D’Amico Antonella                                                                                                              

   4. -  Trovato Loredana                                          
   5. - Scibilia Nicola                                                                                        
   6. -  Patti Francesco                                                                                                                                                          
   7. -  Previti Domenico 
   8.-   Bonarrigo Maria 
   9. - Cassisi Domenico 
    
   
                    
Presenti n. 09                                                                                                               Assenti n. 01     
      
                   
             Partecipa ed assiste il Segretario Comunale,  dott.ssa Donatella Costanzo Bana.     
 
             Assume la presidenza il Dott. Maio Federico, il quale constatata la legalità dell’adunanza per la 
presenza in aula di n. 09  Consiglieri Comunali su n. 10 assegnati al Comune e su n. 10 Consiglieri in carica, 
dichiara aperta la seduta e pone in discussione l’argomento in oggetto, regolarmente iscritto all’ordine del 
giorno.  
 
 
 



Per l’Amministrazione sono presenti: il Sindaco ed il Vicesindaco. 
E’ presente in aula il Revisore dei Conti Dott. A. Minuti, l’esperto del Sindaco-Dott. F. Bondì.  
Il Presidente del C.C. dà lettura della proposta di deliberazione n. 77 del 07.06.2019, ultimata la lettura della 
proposta, chiede ed ottiene la parola il Consigliere Previti il quale ritiene che non ci siano controindicazioni 
per le riprese in streaming, ricorda ancora il gesto inorridito dell’Amministrazione quando si era proposta la 
diretta facebook, se si trattasse di un problema economico si potrebbero  utilizzare le risorse relative alla 
democrazia partecipata. 
Interviene il Sindaco esponendo che se un cittadino ha interesse ad assistere al Consiglio Comunale, assiste 
comunque, a qualsiasi orario, quando sono stati tenuti 2 consigli comunali in ore pomeridiane, il pubblico era 
sempre lo stesso, anzi nella giornata odierna c’è qualcuno in più, se questa Amministrazione dovesse 
spendere somme per acquisto di telecamere di certo lo farebbe per coprire zone del paese maggiormente a 
rischio di degrado sociale e quindi per porle all’esterno, ma non per registrare le sedute del Consiglio 
Comunale. 
Consigliere Parisi: Si precisa che i fondi per la democrazia partecipata si riferiscono ad una partecipazione 
alle scelte politiche, democrazia partecipata non significa partecipazione al consiglio comunale, è stato 
pubblicato un avviso per le associazioni operanti ne territorio comunale al fine di designare un elemento in 
seno alla Consulta. In questo modo si è voluta realizzare una scelta condivisa.  
L’Amministrazione vorrebbe utilizzare queste risorse per una maggiore partecipazione dei giovani, in seno 
alla consulta. 
In passato sono stati utilizzati per il referendum consultivo, si tratta di strumenti di coesione democratica. 
Previti: Nessuna sorpresa, una Amministrazione che convoca i suoi consiglieri alle 13,30, che fa passare 
quattro mesi tra un consiglio ed un altro, non è un Amministrazione che rende partecipi i cittadini, ma ci 
saranno tempi e luoghi per rendere informato il paese sulle scelte dell’Amministrazione.   
In assenza di ulteriori interventi, il Presidente del Consiglio Comunale sottopone ai voti la proposta con il 
metodo di votazione palese per alzata di mano: 
Presenti 09  
Voti contrari n. 07 (Gruppo di maggioranza); 
Voti favorevoli  n. 2 ( Previti, Bonarrigo,); 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

- Acquisiti i pareri allegati alla proposta resi dai responsabili dei servizi, ai sensi dell’art. 49 del   
   D.l.gs. N. 267/2000; 
- Riconosciuta la propria competenza così come previsto dall’art. 42 D.lgs. N. 267/2000; 
- Udito l’esito della proclamazione; 
 

 
DELIBERA 

 
1. Non approvare la proposta di acquisto dell’attrezzatura necessaria ad effettuare le riprese audio video 

delle sedute comunali e diffonderle nei modi e nei tempi previsti dal regolamento che sarà 
conseguentemente approvato. 
Impegna il Sindaco a dare seguito alla presente proposta nel più breve tempo possibile. 
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